

Probeweekend des Regi-Chors in Einsiedeln

Am Samstag, den 19.3., fuhren wir gutgelaunt zum Hotel Allegro in Einsiedeln. Der strahlend blaue Himmel begleitete uns das ganze Weekend. Um 9 Uhr begrüßte uns die Dirigentin Bea Klausner und gleich begann es mit Einsingen. Am Samstag feilten wir an den verschiedenen Liedern, die wir an unsern Konzerten vortragen werden. Übergänge, schwierige Passagen, sowie die nicht immer leichten Texte wurden x-mal wiederholt.

Nach einem feinen Abendessen im „Städtchen“, schlüpfen alle rechtzeitig ins Bett. Am Sonntag wurde weiter gesungen, nun schon viel sicherer, und bald tönte es so richtig, fein, kräftig, rassig, passend zum Lied.

Um 16 Uhr hiess es : Alle Lieder in der Konzertreihenfolge singen. Nochmals volle Konzentration! Um 17.20 :Tschau zäme, es waren zwei tolle Tage zusammen!

Wir freuen uns auf die Konzerte:

Am Samstag 30.4. um 19 30 Uhr in der ref. Kirche in Wohlen, am Sonntag 1. Mai um 17.00 Uhr im Festsaal Muri, am 7.Mai um 19.30 Uhr im Dachsaal der Pflegi in Muri. Schön, wenn wir Sie dort begrüßen dürfen!!

